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Kurztitel  
 
Unbesetzte Stellen in der Stadtverwaltung 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
laut Ihrer Informationen sind etwa 500 Stellen in der Verwaltung unbesetzt.  
 
Ich möchte in diesem Zusammenhang wissen: 
 

1. Wie viele der unbesetzten Stellen sind länger als 3 Jahre nicht ausgeschrieben 
worden? In welchen Bereichen befinden sich diese? Welche Gründe gibt es dafür? 

2. Wie viele der unbesetzten Stellen sind zwischen 24 und 36 Monate nicht 
ausgeschrieben worden? In welchen Bereichen befinden sich diese? 

3. Wie viele der unbesetzten Stellen sind zwischen 12 und 24 Monate nicht 
ausgeschrieben worden? In welchen Bereichen befinden sich diese? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
René Hempel 
Stadtrat 
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